



Hi,

My name is Nathan Prier, and I use he/him/il pronouns. I'm a senior economist at Innovation, Science, and Economic Development Canada, where I've worked since 2019 on a number of files.

I'm running to be CAPE President, along with the rest of my colleagues in the Members for Change team, to make our union an effective force to win what we deserve. I want to see serious change at CAPE, where high levels of member participation, transparent and accessible information and decision-making, and serious strategy to win gains for our members become business as usual.

Who am I?

- I grew up in the Okanagan Valley and lived between Toronto and Ottawa for many years, and am now glad to call Ottawa my permanent home. It's been great reconnecting with my Fransaskois roots by raising a family in Vanier, while reflecting on how much Ottawa has changed since I did my undergrad at Carleton 20 years ago. I'm also a proud queer man and a disabled person, both of which have greatly impacted my politics.
- My doctoral work in urban planning and industrial strategy has served me a great deal since I started my career, in 2016, as a public servant. I've been organizing in the labour movement and across a number of social movements - immigrant rights, indigenous solidarity, universal child care, and 2SLGBTQIS+ liberation, to name a few - for over 20 years, and I feel like I've proven that I know how to strategize to win on the things that are important to me, my coworkers, and my communities
- I've been the President of CAPE 508 at ISED since February 2023 - I served as Vice President to the local before that. In that role, I've learned about the strengths and weaknesses of our union, while securing gains around telework and workplace harassment, among other things, for CAPE 508 members
- I was one of the founders of the CAPE Solidarity Caucus, CAPE's only rank and file caucus aimed at building up our collective power across departments and with other unions
- I was particularly disgusted with how the employer was able to get away with the wildly unpopular hybrid workplace implementation - I've made it my goal to build up a union local and a national union that's able to effectively push back when the employer decides to attack us like that

What I'll do for CAPE if elected

- I'll bring my workplace, labour movement, and social movement experience as a leader and organizer to build up strong locals, institute major democratic overhauls in the union, and

make sure the membership is mobilized and ready to win on its priorities, now and in future bargaining

- As a queer man with disabilities - yet someone with a lot of privilege in our society - I'll bring my experience of fighting for equity and justice for equity seeking groups to centre-stage in our union, particularly around the fightback against return to office directives
- I'll also use my position to build out solidarity infrastructure with other federal public service unions, so that we're coordinating in developing joint bargaining demands and laying the groundwork to win on the issues that affect us most.

A bit more about me

- I love playing softball in the warmer months and dodgeball in the colder months - you may have seen me on the OSSC circuit, playing through my middle-aged injuries
- I annoy my kids regularly with my acoustic guitar, but I think I can strum basically any song at this point in my failed music career
- I have been very involved in pushing for affordable and universal child care in Ottawa and across Canada – get in touch with me if you want advice on child care options in the city!
- I get lost in the Google Earth app on my phone at least once a day - usually following a river from its source to its mouth and researching everything along the way

I'm so impressed by the desire for change by those CAPE members that I've had the pleasure of connecting with and organizing with over the last four years. I'm proud to be organizing with Members for Change, and to be actively involved in the CAPE Solidarity Caucus, to put this union back in the hands of its members, use our collective power to lift up equity seeking members, and start making CAPE into an organization that knows how to win.

In solidarity,

Nathan Prier

Members for Change

Nathan.prier@gmail.com

Website: membersforchange.ca

Bonjour,

Je m'appelle Nathan Prier, et j'utilise les pronoms « il » et « lui ». Je suis un économiste principal à Innovation, Sciences et Développement Économique Canada (ISDE), où je travaille depuis 2019 sur un certain nombre de dossiers, comme les véhicules connectés et automatisés et la transition du Canada vers le transport carboneutre.

Je me présente comme président de l'ACEP, avec le reste de mes collègues de l'équipe Membres pour le changement, afin de faire de notre syndicat une force efficace pour lutter pour ce que nous méritons. Je veux voir des changements sérieux à l'ACEP. Je souhaiterais voir un niveau élevé de participation des membres, de l'information et des processus décisionnels transparents et accessibles, et un endroit où on s'engage dans des stratégies sérieuses pour obtenir des gains pour nos membres.

Qui suis-je ?

- Je suis une fière personne queer et une personne vivant avec un handicap – ce qui a un impact considérable sur mes idées politiques. J'ai grandi dans la vallée de l'Okanagan en Colombie-Britannique et j'ai vécu entre Toronto et Ottawa pendant de nombreuses années, et je suis maintenant heureux d'appeler Ottawa mon domicile permanent. J'ai le plaisir de renouer avec mes racines fransaskoises en élevant une famille à Vanier, tout en réfléchissant à la façon dont Ottawa a changé depuis que j'ai fait mes études de premier cycle à Carleton, il y a 20 ans.
- Mes travaux doctoraux en urbanisme et stratégie industriel m'ont beaucoup servi depuis mon entrée dans la fonction publique, en 2016. J'ai d'abord travaillé pour le gouvernement de l'Ontario, puis pour le gouvernement fédéral.
- Depuis plus de 20 ans, j'organise des activités au sein du mouvement syndical ainsi que d'autres mouvements sociaux - droits des immigrants, solidarité avec les Autochtones, services de garde universels et libération des 2SLBGTQIS+, pour n'en nommer que quelques-uns - et j'ai l'impression d'avoir prouvé que je sais comment lutter pour gagner sur les questions qui sont importantes pour moi, mes collègues et mes communautés.
- Je suis président de la section locale 508 à ISDE depuis février 2023 – auparavant, j'ai été vice-président de la section locale - dans ce rôle, j'ai appris à connaître les forces et les faiblesses de notre syndicat, tout en obtenant des gains sur le télétravail et le harcèlement au travail, entre autres, pour les membres de l'ACEP 508.
- J'ai été l'un des premiers dirigeants du Caucus de solidarité de l'ACEP, le seul caucus provenant de la base de l'ACEP qui vise à renforcer notre pouvoir collectif dans les ministères fédéraux et avec les autres syndicats.
- J'ai été particulièrement dégoûté par la façon dont l'employeur a pu s'en tirer avec la mise en œuvre très impopulaire du milieu de travail hybride - je me suis donné comme objectif de bâtir une section locale et un syndicat national capables de riposter efficacement lorsque l'employeur décide de s'en prendre à nous.

Ce que je ferai pour l'ACEP si je suis élu

- En tant que l'un des rédacteurs de la plate-forme de Membres pour le changement, je mettrai à profit mon expérience de leader et d'organisateur en milieu de travail, au sein du mouvement syndical et de mouvements sociaux, pour bâtir des sections locales fortes,

instaurer d'importantes réformes démocratiques au sein du syndicat et veiller à ce que les membres soient mobilisés et prêts à faire valoir leurs priorités, aujourd'hui et dans les négociations à venir.

- En tant qu'homme queer handicapé - et pourtant très privilégié dans notre société - j'apporterai mon expérience de la lutte pour l'équité et la justice pour les groupes en quête d'équité au centre de notre syndicat, en particulier en ce qui concerne la lutte contre les directives de retour au bureau.
- Je profiterai également de mon poste pour mettre en place une infrastructure de solidarité avec d'autres syndicats de la fonction publique fédérale, afin que nous puissions coordonner l'élaboration de revendications communes et jeter les bases d'une victoire sur les questions qui nous touchent le plus.

Un peu plus sur moi

- J'adore jouer au softball pendant les mois chauds et au dodgeball pendant les mois plus froids - vous m'avez peut-être déjà vu sur le circuit de CSSO, jouant malgré mes blessures de sportif vieillissant.
- Je pense qu'à ce stade, je peux gratter à peu près n'importe quelle chanson sur ma guitare acoustique, et ce, malgré ma carrière musicale ratée, mais surtout au plus grand dam de mes enfants.
- J'ai également été très impliqué dans la promotion de services de garde universels et abordables à Ottawa et partout au pays. Vous pouvez me contacter si vous souhaitez avoir des conseils sur les options de garde d'enfants en ville!
- Je me perds dans l'application Google Earth de mon téléphone au moins une fois par jour - généralement en suivant une rivière de sa source à son embouchure et en faisant des recherches sur tout ce qui se passe en chemin.

Je suis très impressionné par le désir de changement des membres de l'ACEP avec qui j'ai eu le plaisir de communiquer et de m'organiser au cours des quatre dernières années. Je suis fier d'appartenir à l'équipe Membres pour le changement et de participer activement au caucus de solidarité de l'ACEP, afin de remettre ce syndicat entre les mains de ses membres, d'utiliser notre pouvoir collectif pour soutenir les membres en quête d'équité et de commencer à faire de l'ACEP une organisation qui sait comment remporter des victoires.

En toute solidarité,

Nathan Prier
Membres pour le changement
Nathan.prier@gmail.com
Website: membersforchange.ca